

# Zeyko

## Reaktivierung der Marke

Montag, 23.11.2020

*Der Markenname Zeyko, der für individuelle gefertigte Küchen an der Spitze des Premium-Segments stand, wird wieder aktiviert. Johannes la Cour, Mitinhaber von Allmilmö Küchen GmbH & CO KG, hat die Marke Zeyko mit allen Rechten weltweit erworben.*

Zeyko Küchen können damit international als Ergänzung zu Allmilmö Küchen dort angeboten werden, wo ein Bedarf nach der traditionsreichen Marke besteht. Mit einer reduzierten Auswahl an früheren Modellen, sollen diese jetzt in Zeil am Main produziert werden.

## Reaktivierung der Marke

Links

- [Allmilmö](#)